

„LANDeplatzl“ im Bezirk Scheibbs - Für a guats Miteinand bei uns am Land

Der ländliche Raum liegt wieder voll im Trend, auch durch die Corona-Krise hat es wieder mehr Menschen in die Natur gezogen. Doch damit steigen auch die Konflikte, da unterschiedliche Interessen und Nutzungen aufeinandertreffen.

Set 1/1 ● ○ ○ ○ ○



© Anita Heigl

Mit unserem neuen Projekt „Für a guats Miteinand“ laden die Bäuerinnen nun auch aus Gresten alle dazu ein, sich gemeinsam um unsere schönen Wege, Wanderrouten und ganz allgemein um unser wunderbares Land zu kümmern. Das große Ziel ist, Bewusstsein für die Natur zu schaffen und Hilfestellung für ein rücksichtsvolles Verhalten zu geben.

Im Rahmen der Herbstarbeitstagung vom Gebiet Gaming, wanderten die Bäuerinnen zum neuerrichteten „LANDeplatzl“, entlang des Radweges Richtung Randegg, in der Nähe vom Bauernhaus „Saustingl“ Fam. Wieser. Gebietsbäuerin Helga Leichtfried begrüßte zahlreiche Bäuerinnenfunktionärinnen und bedankte sich bei Fam. Wieser für die professionelle Errichtung des 1. „LANDeplatzl“ im Bezirk Scheibbs. Die Wanderung ging weiter bis zum „Karlwirt“, wo die Tagung weiter geführt wurde und einen gemütlichen Ausklang fand.

lk Landwirtschaftskammer
Niederösterreich

Ländliches
Fortbildungs
Institut **LFI**



Raiffeisen
Niederösterreich-Wien 

die NÖ
Umweltverbände

HV 